

## NOTA DE PRENSA 069 / 2014 – 2015

*Congresista Eduardo Nayap recibió a jóvenes amazonenses en el marco del Plenario Nacional del Parlamento Joven del Congreso de la República*

### **JÓVENES LÍDERES AMAZONENSES PARTICIPAN EN PLENARIO CONGRESAL**

Con el fin de contribuir en la construcción de ciudadanía y liderazgo a través de prácticas democráticas entre jóvenes líderes y/o potenciales líderes, el parlamentario awajún Eduardo Nayap Kinin participó de la inauguración del quinto Plenario Nacional para jóvenes líderes realizado en el Congreso de la República que congregó a jóvenes de la Región Amazonas, Tacna, Moquegua y Pasco.

En horas de la tarde, el legislador Eduardo Nayap, se reunió con jóvenes universitarios amazonenses, quienes solicitaron su participación para hacer realidad una serie de proyectos. El legislador se comprometió a brindar todo el apoyo necesario a los estudiantes que solicitan asesoramiento para proyectos empresariales y académicos como el aporte con expositores para algunos eventos. Para ese efecto, se acordó realizar futuras coordinaciones en las localidades de Bagua Grande y Chachapoyas.

Asimismo, el Congresista Nayap Kinin, felicitó la participación activa y las propuestas brindadas en el Plenario Congresal de los jóvenes amazonenses; y a su vez, los invocó a seguir participando en política porque sus características propias los convierten en actores de cambio. “Un país en crecimiento pero con tantos problemas sociales necesita de una juventud activa y participativa”, finalizó.

Lima, 03 de julio de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones